

Raúl Castro s'entretient avec la présidente costaricienne Laura Chinchilla

La Havane, 30 janvier (RHC)- Le Président cubain, Raúl Castro, a eu une rencontre ce mercredi avec son homologue du Costa Rica, Laura Chinchilla, qui a assisté au seconde sommet de la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caribéens au terme duquel elle a reçu de Cuba la présidence pro-tempore de ce bloc régional.

Au cours de la rencontre amicale, les deux chefs d'État ont conversé sur la bonne collaboration qui a existé au cours du processus de passation de la présidence de la CELAC. Ils ont également dialogué sur le bon état des relations bilatérales, sur la coopération et sur les perspectives futures.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/13034-raul-castro-sentretient-avec-la-presidente-costaricienne-laura-chinchilla>



Radio Habana Cuba